

7 月南の会報告

日 時:平成 30 年 7 月 3 日(火) 13:30~15:30 天候:晴れ

場 所:大野南公民館 2 階 コミュニティ室

参加者:(敬称略)

会員—大堀、久田、稲垣、花輪、後藤、麻薙、古賀、久保、大野、 宮原、真彗、古山、中澤、陰山	14 名
家族—久保、古賀、大野、後藤、麻薙、古山、	6 名
スタッフ—長谷部先生、平野先生、松木蘭、田口	4 名
見学者—大塩歩先生(渕野辺総合病院 ST)	1 名
合 計	25 名

会員の花輪さんが1月から例会を体調崩してお休みしておりましたが、今日元気な姿で戻って来られました。全員の拍手でお迎えいたしました。

渕野辺総合病院の大塩歩先生(ST)が見学に見えました。

記録:松木蘭

1、開会の歌 「青い山脈」今月の歌 「雨降りお月さん」 伴奏:平野先生

2、お口の体操

3、自己紹介、近況報告

氏 名	近況報告・雨の日の過ごし方
陰 山	6 月に姪っ子のオペラを観に行きました。今月末に県失語連の会報作りに行つて来ます。
中 澤	信州別所温泉、上山田温泉など 5 日間旅行をして来ました。6/21 には館山に行きました。今日も昼食は駅前のおいしいラーメンを食べて来ました。
古 山	暑くなって来たので髪を短く美容院でカットして来ました。
真 彗	6/27 から東芝林間病院に入院していました。
宮 原	妹夫婦が鹿児島から泊りに来ていました。帰ってからの布団等後かたづけが大変でした。
大 野	橋本近くの北公園に行きアジサイアナベル(白い花)を見に行きました。その時吹き矢を体験して来ました。遠くまで飛ばすことが出来ました。
久 保	北里大学東病院で受けている言語リハビリの雪本先生が本院へ移動したので寂しいです。後は長谷部先生が担当してくれます。
古 賀	6 月も元気に過ごしました。床屋に行き頭をサッパリして来ました。
麻 薙	毎朝 4 時に起きて散歩に行きます。帰宅後は家の前の道路掃除をしています。
花 輪	6/4 に退院しました。退院後 2 週間家で過ごして、3 週間目から外出しています。確定申告、生命保険の手続きした帰りに交通事故の遭ってしまったが大事にならず良かったです。

稲垣	6/12 に胃のポリープ切除手術を行い 2mmのポリープを削除し 30分で終わりました。
久田	北里大学病院で手術します。2週間入院予定です。
大堀	週3回(月、木、土)ディサービスに行きます。その内第1、第3土曜日はお休みしています。ディサービスで七夕くじ引きで懐中電灯、鉛筆2本、子供用財布、が当たりました。次の木曜日はもっといい物を狙います。中澤さんが行った別所温泉は30年位前に行きました。

4、七夕短冊作り

先生が準備してくれました短冊に、皆さん自分の思い思いのお願い事を短冊に書きました。作った短冊は北里大学東病院リハビリ科の受付前の笹に吊るされました。



健康第一
交通安全
世界平和
孫達と楽しく過ごされますように
家内安全世界平和
山登りがしたいです
病院➡健康
大願成就
宝くじが当たりますように

5、休憩 中澤からのおみやげおいしくいただきました。ありがとうございました。

6、音楽療法

「琵琶湖周航の歌」「七夕さま」

7. 連絡事項

- ① 次月の予定は会報「たより6月号」の最終ページを参照願います。
南の会 8月7日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～
音楽療法 8月14日(火) 大野南公民館 2階 コミュニティ室 13:30～
中央の会 8月18日(土) あじさい会館 3階 研修室 13:30～
- ② 失語症者意思疎通支援者養成講座の現地実習が8月から中央の会で始まり
ます。現地実習で南の会には9月、10月、12月の3回例会に実習生が2
～3名見えます。また、合同実習には、失語症当事者として陰山会長、太田
副会長が参加いたします。
- ③ 市の障害福祉サービス課主催の福祉施策見直し意見交換会第3回が6月
21日開催され陰山会長が出席しました。
- ④ NPO法人れんきょうで、今年も夏のソーメン販売が5月15日より開始されま
した。失語症友の会の大勢の方のご協力があり7月3日現在40個と数多く
のご協力ありがとうございました。